
 

 

見事合格を手にした先輩たちの体験記です。受験勉強に向けての励み・支えにしてください！ 

 

 

 

 

 

氏名 松永 直樹 

高校名 中津南高校 出身中学 東中津中学校 

進学先：九州大学（農学部） 

その他合格校：東京理科大学（創域理工学部） 

同志社大学（理工学部） 

福岡大学（薬学部） 

卒業時英検級：準１級 

 

Q1.受験を終えての反省は苦手科目であった物理の

勉強を避けていたことです。二次試験の勉強をして

いるときに物理をやろうとしても気が進まず、対策

を後回しにし、特に、原子分野に関しては二次試験に

は出ないだろうと山を張り、危険な賭けをしました。 

自慢できることは、英語の暗記をほぼ毎日寝る前に

欠かさずしたことです。 

 

Q2.高１の時は、入学の後すぐに学級閉鎖だったので

その時期を活用して英単語をずっと覚えていました。

これをしたことで英語が得点源にできたので英単語

は１年生の内からしっかりやった方がいいと思いま

す。高３になると周りが受験モードになり、自分もし

ないとまずいなと思っていましたが、やる気が出ま

せんでした。結局、共通テスト前になっても勉強時間

を高３の初めころから伸ばすことができませんでし

た。また、高校に入ってからはスマホを長時間するく

せがついてしまい、受験直前になっても減らすこと

ができませんでした。なので、スマホとの付き合い方

は考えていた方がいいと思います。 

 

 

氏名 山口 翔大 

高校名 中津南高校 出身中学 緑ヶ丘中学校 

進学先：九州大学（共創学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.反省点は二次試験の配点が大きいところを志望

していたのにも関わらず、夏からずっと共通テスト

の勉強しかしなかったことです。チャートなどの網

羅性があるものは夏の内に叩き込んでいればよかっ

たと反省しています。 

自慢できることは英語を真剣にしたことです。２年

生の時から英単語は毎日１００語を欠かさずやりま

した。一度ガチでやってみると案外楽しいものだと

思います。 

 

Q2.私は１年生の夏からカルタスの数学の授業を受

講してきました。中学生の頃は苦手だった数学が得

意になれて、好きになれたのはカルタスの授業のお

かげです。また、カルタスに通う同級生が多かったこ

ともとても良かったです。共に頑張る仲間がいるこ

とはすごく励みになりました。友達は宝だと思いま

す。 

後輩の皆さんに伝えたいことは、受験勉強はなるべ

く早めにはじめて、計画的にやろうということです。

部活とかが忙しかったり、気持ちが入らなかったり

するでしょうけど、早めに始めた方が合格しやすい

のは確実です。私も部活が忙しい時期がありました

が、何とか両立しました。また、「夏までに～」「秋ま

でに～」と大雑把でも良いので決めておくと後悔せ

ずに済みます。皆さんの志望校合格をカルタスの先

Ｑ１・この１年間の反省は何ですか？また、自慢できることは何ですか？ 

Ｑ２・アカデミーで過ごした何年間かを振り返っての 『受験体験記』 と、後輩へのメッセージを書いてください。 

Ｑ３・後輩に薦めるサテラインの講座名や講師名を教えてください！ 



輩として応援しています。 

 

 

 

氏名 大野 誠也 

高校名 中津南高校 出身中学 城北中学校 

進学先：九州大学（芸術工学部‐音響設計） 

その他合格校：立命館大学（情報理工学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.反省点は夜寝るのが遅く、毎日の睡眠時間が５時

間しかなかったため、授業中眠くて、話が入ってこな

いということが多々あったことです。 

 自慢できることは高校一年生からずっと進みたい

と思っていた大学・学部・学科を変えることなく出願

し、合格したことと、勉強量は日によって差があった

ものの、毎日勉強できたことです。 

 

Q2.私はカルタスに通塾したおかげで様々なタイプ

の問題に触れることができ、塾で解いた問題の類題

を問題集で探して解くことで力を身につけることが

できました。やはり、習ったものは塾で見返すだけで

なく、たくさんの類題を解いて慣れる必要があると

思うので、この方法はお薦めです。あと、ちゃんと寝

ましょう。授業中うとうとすると大切なことを聞き

逃すので致命的です。最後に、志望校決定の時に A

判定を取ると油断してしまいがちなので、少し上を

目指すのが良いのではないかと思います。あと一年

間、もしくは二年間、現在目指しているところに出願

し、そして合格を勝ち取れるように、全力で頑張って

ください。詰めてやりすぎない方がいいです。しっか

り休憩もしながら頑張ってください。 

 

 Q3.化学の亀田先生は荒れているけれど、結局印象

に残りやすいのでおすすめです。 

 

 

 

 

 

 

 

氏名 松本 健史 

高校名 中津南高校 出身中学 駅川中学校 

進学先：広島大学（理学部‐化学科） 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1.自分は目標を立てることが少なかったので、目標

を立てるともっと効率的に勉強できたと思う。共通

テストも二次試験もただの模試だと思うと気が楽に

なって、最後まで集中して解けました。 

 

Q2.自分はカルタスに２年間ほどいましたが、同級生

と模試の点数や学校内順位を見せ合って楽しんでい

ました。一方で、模試や共通テスト後の志望校判定で

A が出ていても E が出ていても、その先どうなるか

は最終結果が出るまで誰にも分からないという不安

も感じました。ですので、志望校合格という遠い目標

だけではなく、模試を使って自分の身近なライバル

を探して、次は彼（彼女）に勝ちたいという身近な目

標を持って勉強してもらえば少しは気が楽になると

思います。 

 

Q3.亀田先生の化学（おもしろい！） 

 

 

 

氏名 坂井 結太 

高校名 中津南高校 出身中学 東中津中学校 

進学先：広島大学（工学部‐第一類） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.受験を終えての反省は、共通テストを軽視してい

たことです。１１月まで二次対策しかせず、苦手な国

語やマーク式の数学から逃げ続けました。その結果、

共通テストで失敗し、出願先を変更することになっ

てしまいました。また、英検準１級はもっと積極的に

取得を目指しておくべきだったと思います。現段階

で広島大学に出願する気がなくても、私のように共

通テストの結果を受けて出願することになるかもし

れないので、取っておいて損はありません。 

 

Q2.私は小学生・中学校から慶應アカデミーにお世話

になっていたので、その流れでカルタスに入塾しま



したが、正解だったなと思います。私は数学と英語の

授業を取っており、特待生の基準である「進研模試で

偏差値７０」という目標に向かって頑張ることがで

きました。結果的には１回しか特待生になれません

でしたが、目標に向かって努力した過程は良かった

なと思います。また、代ゼミサテラインもカルタスの

魅力の一つだと思います。私は３年の夏ごろから物

理の講座を受講し始め、夏休みは１階のサテライン

ブースに通いつめて受講しました。その結果、８月全

統マークで３０点だったところから、共通テスト本

番では８０点まで伸ばすことができました。理系の

みなさんは、夏からでもきっちりやりさえすれば遅

くはないので、理科のサテライン受講をおすすめし

ます。 

 

Q3.漆原先生の標準物理 

 

 

【以下、氏名の５０音順にて掲載】 

 

氏名 A・R くん 

高校名 中津南高校 出身中学 中津中学校 

進学先：大分県立看護科学大学（看護学部） 

その他合格校：国際医療福祉大学（看護学部） 

福岡国際医療福祉大学（看護学部） 

令和健康科学大学（看護学部） 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1.受験を終えての反省は勉強する際に苦手科目の

ウェイトが得意科目に対して低かったことです。５

教科の場合、共通テストでは全科目を受験しなくて

はなりません。結局は苦手だろうが得意だろうが勉

強しなければなりません。それなら苦手科目を積極

的に取り組み、少しでも苦手克服に繋げた方がいい

と思います。自慢できることは、常に単語帳や模試な

どで間違えた点をまとめたノートを持ち歩き、暇が

あれば開いて覚えていたことです。なるべく時間を

無駄にしないように努めました。 

 

Q2.私は共通テストで思うような点数が取れず、志望

校を変えなければなりませんでした。自己採点後は

自分への怒りや不甲斐なさで落ち込みましたが、何

のために自分は大学進学をするのか、大学受験のそ

の先にある自分を明確にし、エンジンをかけなおし

ました。自分を見つめなおし、気持ちの切り替えを早

くできたことが、合格につながったと思います。気持

ちを切り替えてからは“出願した大学に絶対合格し

てやる”という強い気持ちで自分ができることは全

力で取り組みました。私は二次に面接、総合問題があ

ったので、面接は毎日学校の先生にお願いし、面接練

習に付き合っていただきました。総合問題も過去１

０年分解きました。これだけでは足りないと考え、医

療に関する本を２０冊近く読み、毎日新聞にも目を

通し、自分の知識を日々アップデートしてきました。

私の受験期はうまくいかなかったことの方が多かっ

たです。でも、私は最後まで諦めませんでした。受験

は何があるか本当にわかりません。うまくいく人も

いればその逆の人もいます。でも、最後まで諦めなか

った人が勝つんです。それを学びました。どんな壁に

ぶつかっても気持ちを切り替え、強い信念をもって

最後まで戦い抜いてください。皆さんの健闘を祈り

ます。 

 

Q3.亀田先生の化学 

 

 

 

氏名 A・R さん 

高校名 中津南高校 出身中学 東中津中学校 

進学先：熊本大学 

（法学部‐グローバルリーダーコース） 

卒業時英検級：準１級 

 

Q1.私は総合型選抜という形で受験しました。英語で

の集団面接、ペーパーインタビュー、日本語での個人

面接を受けました。本番当日は緊張しすぎて珍回答

を連発しましたが、どんなに変な回答とわかってい

ても、笑顔で言いきりました。また、志望理由など用

意していた質問がほとんど聞かれず、焦りましたが、

顔に出さずに受験を終えられたことが自慢です。も

っと色々なパターンの質問を考えとけばよかったで

す。 

 Q2.私がカルタスに通っていて良かったなと思う

理由は、心の保険になったからです。もともと数学に



対して苦手意識があり、自分から勉強するような性

格でもないので、塾で頑張ったから大丈夫と思える

のは受験本番の時に助かりました。また、南高は理系

と文系のつながりがほとんど持てないので、塾で昔

からの知り合いと話せるのがとても楽しみでした。

コロナや大雨で Zoom 授業の時も質問したらすぐに

わかりやすく教えてくれた先生方にも感謝していま

す。 

私は７月まで部活をしていたけれど、それでも上位

の成績をキープできたので、後輩の皆さんには遊べ

るときに遊んで勉強するとき勉強すれば大丈夫と伝

えたいです。３年の後半になったら、嫌でもクラスが

勉強モードになるので心配いりません！ 

 

 

 

氏名 A・Y さん 

高校名 宇佐高校 出身中学 高田中学校 

進学先：長崎県立大学（地域創造学部） 

その他合格校：久留米大学（経済学部） 

 

Q1: 反省は、受験勉強を始めることが遅すぎたこと

です。6 月くらいまで部活をしていたこともあって、

受験勉強にすぐに切り替えることができませんでし

た。結局始めたのは 8 月終わりでした。自慢できる

ことは、共テ直前まで諦めなかったことです。共テの

英語と日本史の点数が直前の模試から 20 点ずつ上

がりました。 

 

Q2: 私が受験において大切だと思うことは、早く行

動することだと思います。推薦を受けるにしても、決

めるのは夏休み明けてすぐなので、早めに決めてお

かないと推薦の対策もできないし、共テ有り推薦だ

ったら、小論文や面接の対策だけでなく、共テの勉強

も並行して進めなければなりません。とりあえず何

事も早く取り組むことが大切です。なかなか切り替

えなど上手くできないこともあると思いますが、塾

に来ればみんな勉強しているので必然と勉強モード

に切り替えられると思います。辛い 1 年になると思

いますが、諦めず頑張って下さい。 

 

 

氏名 I・R さん 

高校名 中津南高校 出身中学 駅川中学校 

進学先：西南学院大学（経済学部） 

その他合格校：長崎県立大学（国際社会学部） 

       西南学院大学（商学部・人間科学部） 

       福岡大学（経済学部・商学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.私が受験を振り返って反省するのは、参考書を何

種類も買って結局どれも中途半端で終わらせてしま

ったなということです。一番力がつくのは、同じ参考

書を何周も繰り返すことだと思いました。受験期に

は不安になっていくつもの参考書や問題集に手を出

してしまいがちですが、使い方には注意してほしい

なと思います。自慢できることは、毎日英単語暗記を

続けられたことです。英語はやはり単語がとても重

要だったので、継続して良かったなと思います。 

 

Q2.受験という大変な時期を乗り越えられたのは、一

緒に頑張る仲間がいたからだなと思います。自分が

疲れていても、カルタスでの授業や自習のときに仲

間が周りで頑張っている姿を見て、自分も頑張ろう

という気持ちになれたし、お互いに励まし合うこと

で乗り切れました。辛いときは友達や先生に頼って

みると気持ちが楽になると思います。がんばってく

ださい！ 

 

 

 

氏名 I・A くん 

高校名 中津南高校 出身中学 西部中学校 

進学先：熊本大学（医学部‐保健学科／放射線） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.高校１年生～２年生前半の、時間的に比較的余裕

があるときに勉強していなかった。また、その時期に

「勉強は質よりまずは量」と言われていたけど、そん

なに長時間勉強してこなかったので、３年生になっ

て集中力が切れてしまうことがよくあった。 

 

Q2.部活を一生懸命やっている（やってきた）人に言

いたいのですが、努力すれば３年生になってから成



績は伸ばせるので、部活を引退するまでは真面目に

悔いが残らないように部活もがんばってほしい。塾

の先生方は一人ひとりに適切なアドバイスをしてく

れるので、ぜひ頼ってほしい。あと、切磋琢磨できる

友達を見つけて、受験に向かってがんばってくださ

い。応援しています。 

 

 

 

氏名 I・H くん 

高校名 中津南高校 出身中学 西部中学校 

進学先：九州工業大学（工学部‐４類） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.二次試験対策が不十分で解けない問題が多かっ

た。前期で合格できず、後期までやる気がなかなか続

かなかった。 

 

Q2.家ではスマホを触るなどして全くと言っていい

ほど勉強できなかったので、カルタスに夜遅くまで

残って友達と勉強していたのが良い思い出です。自

分は高２からこの塾に通い始めましたが、高１の頃

から通っていればよかったと思うほど、塾を頼りに

していました。大学受験はとても大変だけど、カルタ

スの先生たちや周りの友達を頼りながら頑張ってく

ださい。応援しています。 

 

 

 

氏名 I・Y さん 

高校名 中津南高校 

進学先：長崎大学（工学部‐電気電子工学科） 

その他合格校：国際医療福祉大学（薬学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.受験生として、睡眠時間の管理があまりできなか

ったことが心残りです。睡眠は集中力を落とさない

ために必要だし、授業で寝ないようにするにも大切

だと思います。寝るなら国語や英語、社会など、一回

の授業でおいていかれないものがいいです。理科で

寝るのは本当に良くないと３年間で学びました。早

起きを心掛けて自己管理ができていればと良かった

と思います。スマホは手放せないので娯楽系の SNS

に制限をつけるのを早めにやっていれば良かったな

と思いました。 

 

Q2.カルタスでは、私の学年は人数がとても多かった

ので、勉強する気が起きなかった時でも周りがして

いて「自分もしなくてはいけない」という風になれま

した。でも、大切なのは自分から「やろう」と思うこ

とです。少しでもいいのでやる気が起きない時も机

に向かって教科書やら何やらを開いてみることがお

薦めです。 

 

Q3.化学「有機」分野です。 

 

 

 

氏名 O・K くん 

高校名 中津南高校 出身中学 駅川中学校 

進学先：熊本大学（理学部） 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1.受験を終えての反省は自分に甘かったことです。

何かと言い訳をして、誘惑に負けることがあり、もっ

と自制して勉強に対して本気になっていたら良かっ

たと思います。 

自慢できることは競い合える仲間がいたことです。

なので、途中で逃げたりもしたけど、一年間最後まで

諦めずにやり遂げることができたのは友達がいたか

らだと思います。 

 

Q2.カルタスでは数英どちらも受講していました。英

語は塾長の助言を聞いて英語が伸びました。数学は

共テ直前まで二次対策したおかげで二次試験本番、

見たことない問題でも焦らず落ち着いて解けること

ができました。なので、カルタスでよかったなと思い

ました。後輩の皆さんへメッセージとして今は手に

届かないような目標でも絶対に曲げないでください。

そして絶対に合格するという意志を持ってください。

でないと僕みたいな後悔が残ります。ああしとけば

よかったなと後悔をなくすためにも上２つを守って

いただけるなら幸いです。これからつらいと思いま

すが、頑張ってください。応援しています。 



氏名 O・S くん 

高校名 宇佐高校 出身中学 駅川中学校 

進学先：大分大学（理工学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 学校には行った方がいいと思う。でもやりたい

勉強があるなら授業や課題は切っていい時もある。

しかし危険なのでやめた方がいいかもしれない。基

本は先生についていったほうがいいだろう。そして

山を張るのはやめておいたほうがいい。自分は運で

なんとかなったが運を過信しすぎるのもよくない。

でも運は受験において大事だと思う。 

 

Q2: ほぼ自習室にいた。自分は家で勉強できない人

間なので自習室があってよかった。受験勉強におい

て最も大切なのは復習だと思われる。教師の教えを

理解した気になると本番で失態をおかすことになる。

数日経ってまた似たような問いに出会ったとき再現

できるかが重要な事のように思える。また英単語や

化学などの暗記ものは語呂や覚えやすいように変換

するのも一つの手だと思われる。そして時間配分の

感覚をつかむことも大切だ。 

友達や先生、親などの周りの人に感謝を忘れずに頑

張って下さい。 

 

 

 

氏名 O・N くん 

高校名 宇佐高校 出身中学 西部中学校 

進学先：周南公立大学（経済学部） 

その他合格校：尾道大学（経済学部） 

 

Q1: 一年間頑張ってきたつもりでしたが、私の頑張

った量とほかの人の頑張った量のギャップにつらく

なった一年でした。辛くなっても自分のスタイルを

つらぬけたことはよかったと思っています。頑張っ

た！共テでは数学や倫理では高得点をとれて合計点

も私が思ったよりも取れたのでその点は自慢できる

かなと思います。 

 

Q2: 私はゲームをやり続けました。共テ前日も二次

試験前もやり続けた結果、私は第一志望だった国立

大学に落ちました。悲しいです。落ちたら学歴コンプ

レックスになります。勉強はとても大切だったんだ

と身をもって知りました。先生や先輩が勉強したほ

うがいいよ、後悔するよという言葉が本当だったん

だと実感できました。このような経験を得て、私は人

として成長できたなと思っています。第一志望大学

合格は叶いませんでしたが、一年間頑張ったことは

無駄じゃないと感じました。ありがとう受験！ 

受験を通じて思ったことは、共テは国語力があれば

点は取れます。なので、国語力がある人は、心配しな

くても点がとれるので気楽にいくのがいいと思いま

す。しかし二次試験は本当に勉強しなければいけな

いのでそこは絶対頑張って下さい！ 

 

 

 

氏名 K・N さん 

高校名 高田高校 出身中学 高田中学校 

進学先：県立広島大学（生物資源学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 理系科目が苦手なのにも関わらず、かなりの間

逃げ続けたことが反省点です。できるなら高一、高二

で基礎を完璧にしておいたら良かったと思います。

自慢できることはほとんどないけど、３年間部活と

勉強の両立に努力できたことです。 

 

Q2: 総合型選抜で合格しましたが、出願１か月前ま

で推薦入試を受けることすら考えていませんでした。

自分の学力の低さを今まで以上に感じるようになっ

た３年の１学期から、数学、理科の勉強に力を入れ、

それでも模試の点が伸びるという事もそんなにあり

ませんでした。メンタル面できついことも多かった

ですが、最低限今できることをやりました。そして総

合型選抜では、プレゼンテーションが課されていた

ので、準備に必死でした。総合型の受験は夏休みから

準備が始まるので、勉強との両立はかなり難しかっ

たです。そして受験後はすぐに次の目標へ切り替え

て勉強しました。受験は気持ちに一番左右されると

思いますが、踏ん張って頑張って下さい。もう間に合

わないかもというような勉強も、その時すぐにやっ

ておけば間に合ったなと思うことがたくさんありま



した。後悔のないように全力で勉強してください。応

援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏名 K・M さん 

高校名 中津南高校 出身中学 中津中学校 

進学先：宮崎大学（工学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.反省点はスマホを触る時間が多かったことです。 

自慢できることは最後まで先生に質問をしに行って、

解ける問題を増やしたら、本番に出題されて解けた

ことです。 

 

Q2.高校に入学する前の春休みに入塾して３年間、寺

一先生の数学を受講していました。学校の授業で分

からなかった公式や問題などを分かりやすく教えて

頂きました。また、周りが勉強している姿をみて、“私

もしないと”と思えたことが良かったです。後輩の皆

さんも最後まで諦めずに頑張ってください。 

 

Q3.化学の亀田先生 

 

 

 

氏名 K・A さん 

高校名 中津南高校 出身中学 山国中学校 

進学先：山陽小野田市立山口東京理科大学 

（工学部‐応用化学科） 

その他合格校：福岡工業大学（工学部） 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1.反省点は、大学調べにとりかかるのが遅かったこ

と。１つの学校にこだわりすぎていて周りが見えな

くなってしまっていたのが原因だと考える。 

自慢できることは悩みを打ち明けることができ、き

つい中を共に過ごした多くの友人に恵まれたこと。 

 

Q2.カルタスで友人と進路について悩みを相談し合

えたことが私の大きな心の支えとなり、受験期をみ

んなで乗り越えることができました。同じ大学進学

という目標をもった友人と勉強し合うことで、大き

な刺激を受け、頑張るための活力に変えることがで

きたので、受験館で過ごせた２年間は受験を乗り越

えるうえで大切だったと実感できました。 

後輩の皆さん、受験はつらく、自己嫌悪に陥ることも

あるかと思います。ですが、それはあなただけではな

いのです。友人と悩みを打ち明け合いましょう。そう

すればきっと、あなたも心が軽くなり、その友人もあ

なたに悩みを打ち明けやすくなるでしょう。そして

みんなで乗り越えるのです。私たちがそうであった

ように。皆さんが目標に達成できることを心から願

っています。 

 

 

 

氏名 K・R さん 

高校名 中津南高校 出身中学 三光中学校 

進学先：梅光学院大学（子ども学部） 

その他合格校：別府大学短期大学部 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1.私は高校に入ってからは、放課後は部活をして、

家に帰ったら疲れて寝てしまうという生活を繰り返

していました。受験生になったとき、一番最初に実感

したのは、勉強の習慣をつけておくことがどれだけ

大切かということです。どんなに頑張ろうと思って

いても、習慣が全くなかった私は、計画的に机に向か

うことができませんでした。受験を終えて反省する

ことは、１年生のときから大学受験についてもっと

知り、入試に対応できるように勉強する習慣をつけ

るべきだったということです。 

 

Q2.高３で部活を引退してから入塾したので、カルタ

スで過ごした期間は他の同級生たちに比べて短かっ

たです。しかし、とても充実していました。私が特に

集中できた場所は、１階の自習デスクです。授業では
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共テ数学と英語をとり、数学では共通テスト本番で

自己ベストの得点を取ることができました。英語も

偏差値を上げることができました。第１志望合格は

叶いませんでしたが、カルタスに入ってよかったと

思っています。 

 

 

 

氏名 末松 暖士 

高校名 宇佐高校 出身中学 駅川中学校 

進学先：大分大学（経済学部） 

 

Q1: 勉強計画をしっかり立てるべき。 

  自慢できることは、点が 200 点上がったこと。 

 

Q2: 塾で勉強する習慣を身につけるべき。 

  夏休みがんばらないと受験が the end 

    ７月までに基礎問精講を一周する 

 

 

 

氏名 T・S くん 

高校名 中津南高校 出身中学 緑ヶ丘中学校 

進学先：島根大学（総合理工学部‐数理科） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.全体的にみて、サボってしまったことです。共通

テストで点が取れなかったのもそれが原因だと思う。

また、隙間時間をうまく活用できなかったのも反省

するべき点だと思う。 

自慢できることは、数学の偏差値が８０を越えたこ

とがあることぐらいです。数学は誰にも負けないよ

うに頑張れました。 

 

Q2.１年次、非常に勉強の意欲が高かったが、次第に

高校から出てくる課題や小テストに嫌気がさし、サ

ボるようになった。２年次、好きな教科の数学だけを

勉強するようになり、他は疎かになってしまった。３

年次、数学ができるという変なプライドを持ってし

まったせいで調子に乗ってしまったこと。そして数

学に対して好きだという感覚も薄れたことで、成績

も落ちてきた。しかし僕は父に対するあこがれを思

い出し、何とか踏ん張ることができた。 

この体験記を書き始めて思ったが、かなりひどい生

活を送っていたと思う。だが、僕を大学に合格するこ

とに導いてくれたのが、親友、家族、そして数学だ。 

後輩たちへ。何か一つを極めると、他に向ける意識や

時間が増えるため、だんだんと他の教科の成績も上

がります。あとは、分からない問題があったとき、た

だ「わからない」というのではなく、その問題のどこ

に自分がわからない部分があるのかを明確にするこ

とをお薦めします。 

 

Q3.物理の漆原先生 

 

 

 

氏名 N・S さん 

高校名 宇佐高校 出身中学 西部中学校 

進学先：大分県立看護科学大学（看護学部） 

その他合格校：別府医師会立別府青山看護学校 

（看護学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 私の受験を終えての反省点は、１，２年次から

勉強をする習慣をつけておかなかったこと、計画的

に学習を行えなかったことです。部活を理由に３年

の春まで勉強を怠っていました。毎日手帳を付けて

いましたが、予定通りにいかないことがほとんどで、

共通テストまでに復習しておきたかった分野を終わ

らせられず不安を抱えたまま挑みました。 

また私の自慢できることは、初めは苦手だった英語

で模試や本番でも安定して７割～８割取れるように

なったことです。特に時間を意識して効率的に読む

ことに重きを置き、設問の先読みや重要単語の復習

を繰り返す等、沢山演習する中で自分に合った解き

方を身につけることができました。 

 

Q2: 私が合格できたのは、勉強しなければならない

環境に自分自身を置くことができたからだと考えて

います。県総体が終わってからは、学校や塾の自習室

を有効に使い、安定した学習時間を毎日取りました。

夏休みには、学習時間を記録するアプリを有効活用

出来たことや先生からのアドバイスのお陰で、勉強



へのスイッチを入れることができました。勉強して

いく中でずっと苦手だった数学も最後には少し自信

を持てるほど成長をしました。ですが私は本番で合

計点数が思うように取れず、第一志望の大学を受験

することができませんでした。悔しい思いをしまし

た。しかし、友達や先生、家族の支えにより、切り替

えて次に向け勉強することができたこともまた、最

後に合格できた要因だと考えています。 

今後受験を控えている皆さんには周りへの感謝を忘

れず、自分に自信が持てるくらい勉強に頑張ってほ

しいです。応援しています！ 

 

 

氏名 H・K さん 

高校名 中津南高校 出身中学 北部中学校 

進学先：秀明大学（学校教師学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.私は苦手な教科を後回しにしてしまうことが多

く、結局、自分の中でやろうと思っていたところまで

いかないということがよくありました。受験期の後

半になっても好きな教科を優先的にやっていたので、

苦手な教科についてはギリギリになってあわててや

ることになってしまいました。もっと計画的にバラ

ンスのよい学習を進めていけていればよかったなと

思っています。 

 

Q2.私は高校１年生のころから学校の先生になりた

いと考えていました。特に、国語教師を目指していた

ので、英語・数学の授業に加えて、長期休みなど自分

の時間に余裕があるときに代ゼミサテラインで国語

の講座を受講するなど、自分の夢に近づけるよう努

力をしてきました。模試で点数が上がらず苦しい思

いもたくさんしましたが、塾では自分と同じように

夢に向かって努力している友達がいるということに

とても刺激を受け、最後までがんばることができま

した。自分の将来について早めに考えることで、その

時自分が何をすべきかが分かるので、興味のあるこ

とについて情報を集め、みなさんの夢の実現に向け

てがんばってください。 

 

Q3.船口先生の「最強の現代文」 

氏名 H・T くん 

高校名 中津南高校 出身中学 緑ヶ丘中学校 

進学先：大分大学（理工学部‐生命物質科学学科） 

その他合格校：崇城大学（工学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.苦手科目をもう少し早くから徹底して勉強して

いればなと思いました。二次試験の得点源となった

化学は高校２年の３学期の終わりから勉強し始めて

安定して点が取れるようになるまで半年以上かかり

ました。自分は化学以上に物理を避け続けていたこ

とで共通テストでは物理で大きく点を落としてしま

いました。“何事にも早く取り組む”とはいろんな人

から良く言われることですが、本当に大事なことだ

と思います。 

 

Q2.自分は受験館では授業を一番大切にしていまし

た。予習・復習はもちろん大切ですが、授業では与え

られた問題に対して自分の知識をどのようにしたら

活かせるのかを考え、分からなかった場合には知識

や解法を１つでも多く得ることを心掛けていました。

長い期間はかかってしまいましたが、このことで共

通テスト後の約二か月間、数学で大幅に解ける問題

が増えました 

自分がアドバイスすることは一つだけです。それは

自分の実力に合った問題を解くことです。数学に関

して例を挙げると下手に応用問題を解くよりも、例

題で解法や公式をしっかり理解して類題などを解く

ことでより多くの問題に対応することができるよう

になると思います。後輩の方々、大学入試がんばって

ください！ 

 

 

 

 

  



氏名 B・A さん 

高校名 高田高校 出身中学 高田中学校 

進学先：宮崎大学（農学部） 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1: 理科の勉強の取り掛かりが遅かったこと。 

  夏休みの勉強時間をしっかりとれたこと。 

 

Q2: 図書館や塾の自習室などを利用して勉強をする

のはよいことだと感じました。3 年生になってから

受験勉強を始めるのは大変なので 1，2 年生でも勉強

習慣をつけることが大切だと思います。大学受験は

諦めそうになったり、くじけそうになることが多々

あると思いますが、友達や先生方と協力して頑張っ

て下さい。 

 

Q3: 標準化学 

 

 

 

氏名 M・I くん 

高校名 中津南高校 出身中学 豊陽中学校 

進学先：山口大学（工学部‐循環環境学科） 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1.英語をもっと早くから時間をかけて勉強しなけ

ればいけなかった。すべての教科・分野をまんべんな

く勉強しておけばよかった。これが私の反省点です。

英語は結果が出るまで時間がかかると嫌になるほど

言われていたのに、人の言うことを聞かずに取り掛

かるのが遅くなってしまい、本番では一番点が取れ

ませんでした。逆に自慢できるところはみんなが「今

から勉強してもあまり変わらない」と言っていた入

試直前まで諦めずにやれることをしっかりして本番

を迎えられたことです。 

 

Q2.僕はカルタスで一年間数学を学ぶことができて、

本当に良かったと思います。カルタスでは今まで見

たことがない問題を解くことができ、赤本や学校で

大学の過去問を解いたときに「なんか見たことある

ぞ」と感じることが良くありました。また、自習では

わからない問題があると解答頼みになってちょっと

考えたらすぐに解答を見てしまうことがありますが

カルタスでは考える時間を長く設けてくれるので自

力で考えてダメもとでもいくつかの思いついたパタ

ーンを試してみるという癖をつけることができます。

僕の受けた大学の二次試験は、赤本で解いたパター

ンと全く違っていて難易度も難しくなっていたため、

最初は面を食らいましたが、カルタスで身についた

癖のおかげで立て直すことができ、合格することが

できました。これから受験期を迎える皆さんには、授

業でした問題の解き直しと解く時間をせいいっぱい

使って解答を考えることを実践してもらいたいです。 

 

Q3.為近先生の標準物理 

 

 

 

 

 

 

氏名 M・S くん 

高校名 中津南高校 出身中学 緑ヶ丘中学校 

進学先：近畿大学（国際学部‐グローバル学科） 

その他合格校：長崎外国語大学（国際ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.受験を終えての反省は、勉強をやり始めるタイミ

ングが遅かったということです。自分は暗記がかな

り苦手な方で、何度も繰り返して勉強しないと記憶

できなかった上、長時間続けて勉強することができ

なかったので、もっと早い段階から本格的に受験勉

強をスタートできたら良かったと思っています。 

 

Q2.まず受験で大切だと思ったことは、諦めないとい

うことです。自分が最終的に合格した大学も、模試で

は１回も A 判定を出したことはありませんでしたし、

前期日程では不合格でしたが、最終的には合格でき

ました。そして、過去問をしっかりとやり込むことも

大切だと感じました。例えば、私大の地歴は出題され

る分野が意外とパターン化されているので、１０年

分くらいやった上で出やすいところを集中的に勉強

すれば、合格する可能性が上がると感じました。あ

と、自分はスマホをついつい触ってしまうので、塾の



自習室や図書館や放課後の学校などを利用して、周

りの人が勉強している中で勉強して、サボれないよ

うにしていました。 

 

 

 

氏名 M・H さん 

高校名 中津南高校 出身中学 駅川中学校 

進学先：純真学園大学（医学部‐看護学科） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.私が受験を終えて一番反省していることは共通

テストで結果が出せなかったことです。第一志望大

学の二次受験のことばかり考えてしまって、共通テ

ストへ頭をシフトチェンジすることに時間がかかり

ました。実際、共通テストで点数が取れないと、志望

するところへ受験に行くことも叶わないので、まず

は共通テストで着実に５教科の高得点を狙っていく

べきだと思います。また、３年生になると周りに見栄

を張って、できないのに難しい問題ばかりをチャレ

ンジしていたことも今考えると、やめておくべきだ

ったと思います。 

 

Q2.私は２年生の終わり頃に入塾しました。数学を教

わり、先生の教え方がとても分かりやすく、数学の面

白さが少しわかった気がします。しかし、反省点は、

教わったものをその場で終わらせてしまうことが多

かったことです。次から次に問題を解くのではなく、

一問をしっかりかみ砕いて、自分の中に落とし込む

ことを繰り返すことが効果的だと思います。また、時

間を計りながら問題を解くことも重要なポイントだ

と思います。本番の試験時間は限られていて、その中

で問題を解いていかなければならないので、普段か

ら時間を意識することで、本番に向けての練習にも

なるし、力にもなると思います。 

後輩の皆さんへ 

これからきつい時期が訪れて精神的にも苦しくなる

と思いますが、そのときは塾や学校の友人と話すこ

とが一番良い方法だと思います。同じ時期を過ごす

仲間の力は大きいので友人は大切にしてください。

まだ今からでも間に合います！頑張ってください。

全力で応援しています。 

氏名 水田 聖 

高校名 中津南高校 出身中学 上毛中学校 

進学先：熊本大学（法学部） 

その他合格校：関西大学（法学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.反省点は色々あるんですが、一番は隙間時間を利

用できなかったことだと思います。朝は遅刻ギリギ

リに登校したり、ドライヤーとかご飯の時はだらだ

らスマホ見て時間使ったり。そこで、朝早起きした

り、用事をさっさと済ましたりして勉強時間を作る

べきだったなと反省しています。 

自慢できることは、割とポジティブに頑張れたこと

です。成績が伸びなかったり、共通テストで思うよう

にいかなかったり、へこむことはたくさんあったん

ですけど、一回ネガティブになったらどんどん自分

に自信がなくなっちゃうので、常にポジティブでい

るようにしていました。 

 

Q2.一番伝えたいのは、“結果を恐れずに！！”って

ことです。模試とか入試とかの前に「今まで頑張って

やってきたのに努力が報われなかったらどうしよう」

とか考えてしまうことがあるかもしれないけど、必

ず“成るように成る”ので、あれこれ考えずにとにか

く励んでください。私は第一志望の大学には行けな

かった人間だけど、努力が報われなかったと思わな

かったし、自分がやり切った末の結果なので、納得で

きました！！自分が熊大に合格できたのも、第一志

望のところを目標にしてきたからだと思います。フ

ァイト！！ 

 

Q3.漆原先生の古典絶頂！うるトラ C 

 

 

 

 

  



氏名 山本 菜央 

高校名 中津南高校 出身中学 城北中学校 

進学先：大分大学（教育学部‐初等中等教育学科） 

その他合格校：別府大学（文学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1.反省点は、高校入学してからしばらくは勉強する

習慣自体が作れなくて、全然勉強していなかったこ

とです。部活を高２の途中で辞めてから成績が上が

ったので、最初から勉強していればもっとできるよ

うになれただろうなと思います。 

 

Q2.高１からカルタスに入って、成績的には本当に底

辺からのスタートでしたが、先生方のおかげで人並

みにはなりました。休み時間に友達と話す時間も楽

しく、とても充実していました。１階の自習デスクで

は集中して自習できたので、ぜひ活用してください。 

 

Q3.漆原先生の古典絶頂！うるトラ C 

 

 

 

氏名 A さん（匿名希望） 

高校名 宇佐高校 出身中学 駅川中学校 

進学先：北九州市立大学（経済学部） 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 反省：二年で体調を崩してから勉強に対するモ

チベが０になったこと。体調を崩したとはいえ、やる

気が湧かなかったのはズルズルと気持ちを引きずっ

てしまい切り替えが上手にできなかったからと反省

している。 

自慢：自分で自信をもってこれは強みだ！と言える

教科を持っていたこと。モチベがないとはいえ、これ

は自分のアイデンティティだから踏ん切りをつけて

一生懸命やったのは自分で自分を褒めたいくらい偉

い。 

 

Q2: 無理して塾に通うより自分で勉強したい！とい

う時期もあると思うから、そういう時は自分に素直

になることも大事です。かといって休みすぎはだめ

だけど、自分で設けた一定のラインをこなしたら今

日はもう終わり！ってしても案外何とかなります。

もし楽をしたいんだったら、授業をちゃんと聞いて

ちゃんと解決するというのは大事です。授業で扱う

ものは間違いなく今後大事になってくるので、そこ

を取り逃がさなければ最悪自分で何もしなくてもあ

る程度は取れます。授業も自学も頑張らないでいい

点を取るのは私には無理でした。私はモチベを上げ

るために、その教科に関する趣味を作りました。例え

ば生物のモチベを上げるために「はたらく細胞」のキ

ャラを名称に結び付けて覚えたり、英語のモチベを

上げるために、英語をしゃべる配信者さんを見つけ

て自分で翻訳したりしました。趣味は遊んでしたく

なるし、更に勉強につなげられて、受験勉強をする中

で最も良かった勉強法だと思っています。自分に合

う勉強方法を見つけることも大切です。頑張って下

さい！ 

 

 

 

氏名 B くん（匿名希望） 

高校名 宇佐高校 出身中学 駅川中学校 

進学先：大原公務員専門学校 

県庁・市役所・町役場コース 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 受験期に遊びすぎたことが反省です。あとポケ

モンカードを始めてしまったのがまずかったなと思

いました。 

 

Q2: 大学入試に向けて勉強するときは、自分が本当

に入試を受ける直前や、前日の事を想像しながらし

た方がいいと思いました。 

 

Q3: 物理（漆原 晃） 
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＜編集後記＞ 

大學受験館中津校 館長 寺一 浩二 

受験を終え、今年も皆さんの先輩方がそれぞれ新たなス

テージへと巣立って行った。 

この受験体験記に綴られていること・・・これらはまさに

受験を体験した諸先輩方の“生の声”。ほとんどが、どん

な言葉にも代えることのできない貴重かつ重みのある

ものだと私は思います。 

現役合格を成し遂げるためにやるべきこと・・・それは、

先輩方が言っていることを忠実に遣
や

って退
の

けること！特

に、“反省していること”については、今これを読んでい

るほとんどの生徒が、今後直面し、経験することになる

でしょう！受験とは過酷以外の何ものでもありません。

きれいごと抜きで言えば、結果が全てです！そんな過酷

な状況に、今自分自身が曝されていることに早く気づき

なさい！そしてその強大な敵に立ち向かうのは、私で

も、友人でもありません。あなた自身が１人で立ち向かう

のです！ただ、後ろには保護者の方々、友人、我々講師

陣が付いています！努力は報われる…ではありませ

ん！報われるまでしっかり努力しなさい！ 

最後に…カルタス生徒！ 

絶対に現役で合格してみせなさい!!! 

 

＜編集後記＞ 

大學受験館宇佐校 館長 益永 文雄 

大学受験は全国大会である。従って全員第一志望に合格

できるものでは当然ないし、上手くいかなかった人も大

勢いる。努力したものが全員報われるわけではないとて

も厳しい世界である。 

この受験体験記を読んで皆さんはどう思っただろう。昨

年の先輩の姿を見て何を感じ取っただろう。結局大学受

験とは自分で体験してみないとわからないものであり、

結果として先輩方も反省すべき点、皆さんに伝えたい事

がたくさんあるのであろう。 

だからこそ悔いの残らない、全部出しきった大学受験を

経験してもらいたい。自分をもっともっと磨いてもらい

たい。 

才能は開花させるもの センスは磨くもの 

私の好きな言葉です。全力でぶつかってみて下さい。全

力で支えますから。 

ここに書かれている経験や受験に対する熱が少しでも皆

さんに届くことを願うとともに宇佐校の自習室が人で溢

れかえるのを、そしてその先にある皆さんの現役合格を

切に願う。 

卒業生が選ぶ 
サテライン年間講座  
第１位 
標準物理 
（漆原（晃）先生） 

 
第２位 
標準化学 
（亀田先生） 

 
第３位 
標準物理 
（為近先生） 

古典絶頂！ 
うるトラ C 
（漆原（慎）先生） 

 

※夏・冬の講習会では、様々な教科（先

生）を受講することで、ポイント（弱点や得

意）を絞った、効率的な学習ができます！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023-2024 大學受験館  
現役アクティブコース時間割 

曜日

時間/教室 A教室(18) B教室(18) D教室(12) A教室(18) B教室(18) D教室(12) A教室(18) B教室(18) D教室(12) A教室(18) B教室(18) D教室(12)

17:30
～

18:50

高2
英語

高1
数学

高3
数学

高2
英語
R＆L

高1
数学

高3
数学

19:20
～

20:40

高1
英語

高2
数学

高3
英語

高2
数学

高1
英語
R＆L

高2
数学

高3
英語
R＆L

高2
数学

20:50
～

22:10

高1
数学

高2
英語

高3
数学

高1
数学

高2
英語
R＆L

高3
数学

※ 高2生数学…必要に応じて文理コースでクラス分けを検討します。その際に曜日変更の可能性があります。
※ 高3生数学…必要に応じて文理のクラス分けを検討します。その際に時間変更の可能性があります。
※ 英語授業における、R：リーディング中心、L：リスニング中心の授業形態となります。
※ 英語特講L＆Sは、英会話とのコラボ授業でリスニング・スピーキング力を養います。
※ 高１・2生の土曜日特別講座および補講 は、週2回の授業を受講している生徒に限り開講します。
　進研模試（全国模試）の演習をはじめ、英語については英検や入試に必要な英語4技能の対策を実施します。
※高１・２生土曜日英語・数学授業は、リアル授業またはZoomLive配信授業の形態となります。
　

                                                                                                                                  教室横(  )内数字は、各授業定員人数

火 水 木 金

時間/教室 A(18) B(18) C(8) D(12)

14：00
～

16：0015:00
～

16:00

18:00
～

19:00 18：00
～

20：0019:00
～

20:00

土

サテライン

時間割13:00
～

14:00

14:00
～

15:00

20：00
～

22：0021:00
～

22:00

16:00
～

17:00 16：00
～

18：0017:00
～

18:00

20:00
～

21:00

高３

数学Ⅲ

19:20
～

21:20

高1
数学
特講

高2
数学
特講

高3
英語特講

L&S

高校１
英語
特講

19:20
～

20:40

高1
英語特講

L&S

高校２
英語
特講

高2
英語特講

L&S

17：40～19：00

14：00
～

14：50

15：00
～

15：50

高校３
英語
特講

16：00
～

16：50
16：30

～
17：20

曜日

時間/教室 3号教室(20) 2教室(24) 3号教室(20) 2教室(24) 3号教室(20) 2号教室(24) 3号教室(20) 2教室(24)

18:00
～

19:20

19:40
～

21:00

高2
英語

高2
数学

高3
英語

高1
数学

高2
英語
R＆L

高2
数学

高3
英語
R＆L

高1
数学

21:10
～

22:30

高2
数学

高1
英語

高3
数学

高2
数学

高1
英語
R＆L

高3
数学

※ 高1･2生…必要に応じてクラス分けをする場合があります
※ 高3生…県大会後または必要時応じてクラス分けをする場合があります
※ 高１・２生の土曜日特別講座 および補講は、週2回の授業を受講している生徒に限り開講します。

　 進研模試（全国模試）の演習をはじめ、英語については英検や新入試に必要な英語4技能
　 の対策も合わせて実施します。
※高１・２生土曜日英語・数学授業は、リアル授業またはZoomLive配信授業の形態となります。

教室横(  )内数字は、各授業定員人数

火 水 木 金

時間/教室 ３(20) ２(24)

20:00
～

21:00 20：00
～

22：0021:00
～

22:00

18:00
～

19:00 18：00
～

20：0019:00
～

20:00

13:00
～

14:00

14:00
～

15:00 14：00
～

16：0015:00
～

16:00

16:00
～

17:00 16：00
～

18：0017:00
～

18:00

土

サテライン

時間割

高３
数学Ⅲ

19:20
～

21:20

高1
数学
特講

高2
数学
特講

高校２
英語
特講

17:40 ～ 19:00

高校３
英語
特講

16:00 ～ 17:20

高校１
英語
特講

19:20
～

20:40



８名 １４名 ２名

１名 ２名 １名 ５名

１名 ３名 ９名 １名

５名 ３名 ８名 １名

１３名 ３名 １２名 ３名

１名 １名 ２名 ２名

３名 ２名 １名

１名 １名 ２名 ２名

１名 １２名 ９名 １０名

１名 ４名 ２８名 ５名

８名 ５名 ３名 ３名

１１名 １名 ３名 ６名

２名 ９名

２名 １名 ２名 ７名

１名 １名 ３名 １６名

２名 １名 ４９名

１名 ３名 １名 １名

２名 １３名 １名

最難関国立大学 信 州 大 学 熊 本 大 学 東京理科大学

東 京 大 学 静 岡 大 学 熊本県立大学 明 治 大 学

京 都 大 学 県立広島大学 長 崎 大 学 青山学院大学

大 阪 大 学 岡山県立大学 長崎県立大学 立 教 大 学

九 州 大 学 島 根 大 学 宮 崎 大 学 中 央 大 学

神 戸 大 学 島根県立大学 宮崎公立大学 法 政 大 学

難関国公立大学 鳥 取 大 学 宮崎県立看護大学 成 蹊 大 学

横浜国立大学 公立鳥取環境大学 佐 賀 大 学 専 修 大 学

横浜市立大学 山 口 大 学 鹿児島大学 同志社大学

東京学芸大学 下関市立大学 大 分 大 学 立命館大学

広 島 大 学 山口東京理科大学 大分県看護科学大学 関西学院大学

九州工業大学 愛 媛 大 学 名 桜 大 学 関 西 大 学

医・歯・薬学部 高 知 大 学 最難関私立大学 関西外国語大学

大分大学（医） 徳 島 大 学 慶應義塾大学 立命館アジア太平洋大学

九州歯科大学 福岡教育大学 早稲田大学 西南学院大学

国公立大学 福岡女子大学 上 智 大 学 福 岡 大 学
千葉県立保健医療大学 福岡県立大学 東京理科大学(薬) 産業医科大学

都留文科大学 北九州市立大学 北里大学(薬) 私立大学　その他　多数合格

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カルタス 過去７ヶ年 大学合格実績 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合格が証明するもの
それは、努力できる才能だ！ 


